



## La Croix des Têtes – Y'a pas que l'accu dans la vie

Accès : vallée de la Maurienne, depuis St-Martin la Porte, suivre la direction de la Planchette et se garer juste avant le hameau du même nom (petit parking sur la gauche). Suivre le sentier jusqu'au pin brûlé (1H30 à 2H) où il est possible de bivouaquer pour les voies plus longues. Emprunter la via ferrata (mauvais état, attention) qui descend au fond de la gorge. Il y a un spit au départ, juste à droite du dièdre équipé de *Maitre Dim's*.

Orientation : sud-ouest, la face est à l'ombre jusqu'à 13H en été

Ouverture du bas les 16 juillet et 1er août 2014 par Sylvain et Vincent Thiabaud.

Tous les relais sont équipés de 2 goujons de 10mm, ou de long life pour R3 et R10 (commun à Fiesta) mais les longueurs sont à protéger.

Il y a parfois des pitons ou des goujons de 10mm dans les longueurs

La voie suit des lignes de fissures dans la face, attendre plusieurs jours de beau temps successifs avant d'y aller.

La voie n'est pas équipée pour la descente en rappel mais cela se fait, et la proximité avec "Fiesta pour les avant-bras" doit permettre de jongler pour redescendre au mieux.

Matériel :

- 2 jeux complets du C3 #000 au C4 #3 + C4 #4 et #5
- pas de pitons.. sinon ça va chier grave !!
- 8 dégaines pour les parties de longueurs communes à Fiesta
- Corde 2x50m

**Ce site n'est pas conventionné par la FFME et s'adresse à des grimpeurs autonomes et expérimentés, ayant conscience des risques inhérents à la pratique de l'escalade en site naturel. L'équipeur décline toute responsabilité en cas d'accidents. Merci de respecter les lieux et de ramener vos déchets.**

Y'a pas que l'accu dans la vie  
400m - 7b+ max, 7a obl.  
Frères Thiabaud, été 2014

